

Koperasi Kartika B-03 Kodim Temanggung Salurkan SHU dalam Bentuk Kaos dan Printer untuk Anggota

Agung widodo - TEMANGGUNG.WARTAMILITER.COM

Jan 8, 2025 - 12:59



[TEMANGGUNG](#) – Sebagai bentuk kepedulian dan upaya meningkatkan kesejahteraan anggotanya, Koperasi Kartika B-03 Kodim 0706/Temanggung menyalurkan sebagian Sisa Hasil Usaha (SHU) dalam bentuk kaos dan printer kepada anggota Kodim 0706/Temanggung, Rabu (08/01/2025).



Kaprimkopkar B-03, Kapten Cba Dili Yuda Budiyanto, menjelaskan bahwa pemberian tersebut merupakan dari Hasil Rapat Luar Biasa Primkopkar B-03 Temanggung yang dilaksanakan hari Senin 05/02/24 bertempat di Gedung Sarwa Guna untuk kesejahteraan para anggota dan keluarga.

“Pembagian kaos dan printer ini merupakan hasil usaha koperasi yang dikelola selama satu tahun. Sebelumnya, tidak ada bentuk kesejahteraan tambahan bagi anggota. Oleh karena itu, di masa kepengurusan saya, kami berupaya memanfaatkan SHU untuk memberikan sarana kerja seperti printer dan kaos seragam untuk anggota Kodim 0706/Temanggung,” ujar Kapten Cba Dili Yuda Budiyanto.

Ia menambahkan, pembagian ini sepenuhnya berasal dari SHU koperasi, tanpa campur tangan dari komando atas. "Ini murni dari hasil usaha koperasi B-03. Harapannya, anggota semakin semangat berhalangan di Koperasi, sehingga kedepannya SHU dapat terus bertambah dan kembali dibagikan kepada anggota," tambahnya.

Dalam penyaluran kali ini, koperasi membagikan 26 unit Printer untuk keperluan Staf dan Koramil, serta 508 buah kaos seragam untuk anggota Kodim. "Kaos ini sebagai pengganti seragam lama, agar lebih nyaman dan meningkatkan semangat kerja,” jelas Kapten Cba Dilli.



Selain pembagian Printer dan Kaos, SHU juga direncanakan untuk diberikan kepada anggota pada saat RAT Tutup Buku Tahun 2024 yang rencananya dilaksanakan 19/02/25 sebagai bentuk apresiasi atas Kontribusi kepada Primkopkar B-03 Temanggung.

"Langkah ini kami lakukan agar koperasi tidak hanya menjadi tempat simpan pinjam, tetapi juga benar-benar dirasakan manfaatnya oleh anggota dalam bentuk nyata," imbuh Kapten Cba Dilli.



Dengan adanya program ini, para anggota Kodim 0706/Temanggung merasa terbantu dan mengapresiasi upaya koperasi. Mereka berharap program pembagian SHU ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat lebih besar di masa mendatang.

Kegiatan ini menjadi salah satu wujud komitmen Primer Koperasi Kartika B-03 Temanggung dalam mendukung kesejahteraan dan produktivitas para anggotanya.